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令和３年度沖縄県振興審議会 第４回産業振興部会議事要旨 

 

１ 日 時 令和３年９月３日(金)13：28～14：58 

２ 場 所 沖縄県教職員共済会館八汐荘４階 中会議室 

３ 出席者                       ※…オンライン参加 

 【部会委員】   

  部 会 長 金城 克也   一般社団法人沖縄県経営者協会会長 

  副部会長 山城 博美 ※ 沖縄地方内航海運組合理事長 

  委  員 古波津 昇 ※ 沖縄県工業連合会会長 

   委  員 本村   真  ※  琉球大学人文社会学部教授 琉球大学ｷｬﾘｱ教育ｾﾝﾀｰｾﾝﾀｰ長 

  専門委員 新  賢次 ※ 株式会社あざみ屋代表取締役社長 

  専門委員 井瀧 史洋 ※ 独立行政法人日本貿易振興機構沖縄貿易情報ｾﾝﾀｰ所長 

  専門委員 稲垣 純一 ※ 一般財団法人沖縄ITｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ戦略ｾﾝﾀｰ理事長 

  専門委員 上原 啓司 ※ 琉球ネットワークサービス代表取締役社長 

  専門委員 鈴木 和子 ※ 沖縄税理士会税理士 

  専門委員 千住 智信 ※ 琉球大学工学部教授   

  専門委員 花牟礼真一 ※ 株式会社かねひで総合研究所代表取締役理事長 

  専門委員 山本 貴史 ※ 東京大学副理事 株式会社東京大学TLO代表取締役社長 

 

  (欠席)  

  専門委員 井口  治  全日本空輸株式会社沖縄支店長 

  専門委員 糸数 剛一  株式会社ﾘｳﾎﾞｳﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ代表取締役会長 

  専門委員 清水 雄介  琉球大学大学院医学研究科教授 

 

 【事務局等】    

 商工労働部：嘉数部長、友利産業雇用統括監、谷合産業政策課長、小渡アジア経済戦略

課長、嘉数企業立地推進課長、大嶺情報産業振興課長、※比嘉マーケティ

ング戦略推進課長、森ものづくり振興課長、※知念中小企業支援課長、金

村雇用政策課長、※金城労働政策課長、座喜味産業政策課副参事、瑞慶覧

産業振興企画班長 

企画部  ：金城科学振興課長、※與座企画調整課班長 
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２ 議事  

(1)報告事項 

・第３回部会の議事要旨と審議における意見及び回答について主なものを確認。 

 

(2)審議 

 ① 追加の意見及び他部会への申し送り等について 

・他部会への申し送り項目について承認 

 

 

② 新たな振興計画の社会展望値について 

【井瀧専門委員】 

・情報通信関連企業の県内企業数・雇用者数について、雇用者数が４年実績で約500人増加

しているにもかかわらず、今後10年の見込みでは約300人の増加となっており、単純に考え

ると１社につき１人か２人しか雇用が生まれていないように見える。沖縄県としてしっか

りと取り組む姿勢に見合う数値を提示する必要がある。 

・臨空・臨港型産業における新規立地企業数について、現行計画と次期計画の新規立地企

業数の累計が記載されていると理解するが、単年度ごとの新規立地企業数にした方が分か

りやすいのではないか。 

 

【花牟礼専門委員】 

・情報通信関連企業の県内企業数・雇用者数について、年24社ずつ増える試算であれば、

１社当たりの雇用者数を把握し、24社分の雇用者数が増加していくとした方が分かりやす

いのではないか。 

・指標全体について、実績に基づいて年何パーセントというフォアキャストでやるのも良

いが、目標に向けてどの部分をどう伸ばすかというものであれば、若干ストレッチのかか

った数字が必要ではないか。 

 

【金城部会長】 

・再生可能エネルギー電源比率について、国のエネルギー基本計画を踏まえ、今年度内に

見直しを予定しているとのことだが、次回の第5回産業振興部会までに修正した数字を出せ

ないか。 
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【鈴木専門委員】 

・外国人労働者数について、実績及び目標には高度人材も含めているようだが、現状で高

度人材はどのぐらいの人数か、内訳の目標も考えているのか。 

 

 

③新たな振興計画(素案)調査審議結果報告書(中間取りまとめ)(案)について 

・原案のとおり承認 

 

以上 


